

Fondo Naturaleza Chile y CAF se unen en COP16 para preservar área marina Pitipalena-Añihué

En el pabellón “La biodiversidad nos une” en la COP16 de Biodiversidad que se realiza en Cali, Colombia, el fondo nacional ambiental, Fondo Naturaleza Chile y CAF -Banco de Desarrollo de América Latina y El Caribe- firmaron un acuerdo para desarrollar la actualización del plan de manejo del área marina protegida Pitipalena-Añihué y su Plan Operativo Anual y valorización, en una estrecha relación y coordinación con el Ministerio de Medio Ambiente y las comunidades.

El acuerdo lo firmaron Sergio Díaz-Granados, presidente ejecutivo de CAF, y Eugenio Rengifo, director ejecutivo de Fondo Naturaleza Chile, luego del evento y panel de conversación acerca de instrumentos financieros innovadores para la conservación y uso sostenible del ecosistema patagónico.

Este espacio de conversación buscó relevar experiencias innovadoras de gestión y financiamiento de acciones clave de este capital natural para el beneficio de las comunidades y poblaciones locales y en general en Chile y Argentina, países que albergan este ecosistema estratégico, de modo que se reduzca la pérdida de biodiversidad se logren inversiones que permitan la recuperación de todos los ecosistemas.



En él participaron Ignacio Lorenzo, Director de Asesoramiento Técnico en Biodiversidad y Clima de CAF; Eduardo Sorensen, fotógrafo submarino especializado; Pablo Badenier, Ex Ministro de Medio Ambiente de Chile; Mauricio Velásquez, Ejecutivo Principal de la Gerencia de Acción Climáti-

ca y Biodiversidad Positiva de CAF; Cristian Laborda, Director Ejecutivo de la Fundación Patagonia Azul; Corina Lehmann, Directora de Asuntos Ambientales del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de Argentina; y Eugenio Rengifo, Director Ejecutivo Fondo Naturaleza Chile.